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莫让“便民电话”
变成“骗民电话”
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让小威当陪练
市长拿谁的钱在牛
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“不知道”“不清楚”……明明拨打的是政府部门的“便民电话”，有时候得到的

答复却是“不便”。9月22 日，中国市场学会服务质量专业委员会透露，针对全国31

个省区市 180 多个市、区、县，共 2700 多个政府部门的“便民电话”进行的明察暗访

结果显示，服务质量合格率仅为48.9%。（9月23日《京华时报》）
政府部门设立“便民电话”的初衷就是想借此在政府机关和老百姓之间架起一

座“空中桥梁”，一方面接受来自服务对象的咨询，听取社会各界的意见和建议；另

一方面，在与群众进行电话交流、帮办实事的过程中，将相关政策和信息传递出去。

可在实际操作过程中，一些政府部门的“便民电话”却变了味，电话号码虽然对

外公布了，可老百姓怎么打也打不进：要么就是长时间的占线；要么就是无人接听；

要么就是一接就断；要么就是虽然接通，但一串语音提示后便突然挂机；更有甚者，

直接就是空号，让人一头雾水。之所以出现这些怪象，不排除确实有的电话正在通

话中，或暂时出现技术故障。但更多的却是有人在背后捣鬼。有的单位一上班便

把便民电话的话筒拿下，下班后再挂上；有的单位则把电话的振铃声关掉，让电话

机永远“一声不吭”；有的单位故意设计繁琐的提示语，反复播放，让人厌烦……凡

此种种，目的只有一个，既要保证单位开通了便民电话，以应付上级检查；更要保证

老百姓的电话基本打不进来，却又无计可施、无话可说。你说，这样的“便民电话”

岂不成了“骗民电话”？

政府部门的“便民电话”不“便民”，甚至故意欺骗老百姓，政府部门看似省却

了许多“麻烦”，但却影响了自身形象，伤害了老百姓的心，实在是得不偿失。

这么看来，面对 48.9%的合格率，必须要下大力气对“便民电话”进行整治，让

“骗民电话”无法再生存下去。否则，公众是不答应的。
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国际大都市打车，北京最便宜
东京10公里要200元

根据德国媒体的调查，乘客在

北京打车最实惠，10公里车费仅需

要3.78欧元(约合人民币29.8元)。

同样车程相比，东京的出租车费用

是北京的6.7倍。而伦敦同样的车

程需要支付22.25欧元，美国纽约

需要13.98欧元，法国巴黎要12.20

欧元。@第一时间

华人黄牛为抢iPhone 6
在美国打群架

近日，为购买更多 iPhone 6，

以3倍于成本的价格在中国内地转

售，十几名中国人在美国一苹果店

外群殴，3人被捕。警方称，两帮中

国人因排队时怀疑对方插队发生争

执，其中1人因前额被割伤而需送

院；被捕3人将被指控行为不检，破

坏社会安宁等罪。@齐鲁晚报

9 月 22 日下午，武汉一艘长江游轮

上，进行了一场特别的迷你网球比赛。对

阵双方，一边是世界排名第一、18届大满

贯冠军得主小威廉姆斯，一边是武汉市市

长唐良智。有网友戏称，小威不是在与市

长比赛，而是在给市长当陪练。（9月23
日《楚天都市报》）

网友这种戏称，并非没有依据。武汉

市长即便会一点网球，甚至被吹捧为有网

球手的范儿，但是与世界排名第一的小威

相比，根本就不在一个档次上。但小威既

然被请来了，只能打得很客气，保证让唐

良智市长能够舒服地击球。至于未能发

挥水平，这已无关紧要。因为只要唐良智

市长打得尽兴，这比什么都显得重要。

武汉请来小威参加迷你网球比赛，

市长唐良智能让小威当陪练，过过与大明

星过招的瘾，这真是够牛的。

小威的身价非同寻常，武汉邀其来

参加迷你网球比赛，需付给相当高的出场

费。如果说小威是来参加武网比赛的，但

武汉另外组织一场长江游轮上的网球比

赛，也需付给不菲的费用，否则大明星会

降低身份当武汉市长的陪练吗？那么，这

个钱由谁出的？如果花的是公款，这也是

“公费追星”。如果由企业付钱，为求得市

长的欢心，企业总得图个回报。假如最终

是针在企业身上打，血从纳税人血管里

出，当了冤大头的还是纳税人。

武汉市长与小威在长江游轮上举行

网球赛，更像是“公款追星”。中央曾多次

明令禁止“公款追星”。如果确是变相的

“公费追星”，则坚决不能放过，使“公款追

星”失去新的藏身之地。

王蒙:“长期用网络浏览代替阅读思考，人类会变白痴。”
22日，著名作家王蒙现身天津大剧院，为观众举办了一场专题讲座。针对当下人们

的阅读习惯越来越多地转向了微博、微信等碎片化浏览，王蒙表示：“长期使用这种高度

舒适化、便捷化、海量化的手段来获取信息，人类就会变成白痴。”

江西吉安书记回应富婆传闻：“涉腐官员家属对我污名化。”
一则《吉安市委书记王萍到底是书记还是富婆》的微博23日在网间流传。

昨日下午，吉安市委书记王萍对此进行回应，照片上的首饰廉价，她是有经济能力购

买这些东西的。相关网帖是被查官员家属有意为之。


